



# PROTECCIÓN PARA SUS SERES QUERIDOS

GUÍA PRÁCTICA SOBRE EL SEGURO *TRENDSETTER*<sup>®</sup> *SUPER*  
DE TRANSAMERICA



TRANSAMERICA<sup>®</sup>



# TRENDSETTER SUPER

---

## PROTECCIÓN CON UN SEGURO DE VIDA A TÉRMINO

El seguro de vida a término *Trendsetter Super* puede ayudarlo a cubrir sus necesidades y las de su familia, como el pago de la hipoteca, la universidad y los servicios funerarios, o bien las necesidades básicas cotidianas.

Si le diagnostican una enfermedad terminal, podrá acceder de manera anticipada al beneficio por fallecimiento de su póliza. El seguro de vida a término puede ayudar a sus seres queridos a seguir llevando la vida de siempre en caso de que usted los deje demasiado pronto.

## Comodidad para imprevistos a largo plazo.

La política a la que hace referencia esta publicidad está escrita en inglés. Si existe alguna disputa o discrepancia entre las disposiciones de la política y este anuncio, la política en idioma inglés será la que prevalezca.



# PROTECCIÓN PARA CADA ETAPA DE LA VIDA

La vida está colmada de momentos hermosos y acontecimientos repentinos. En el caso de que tenga que atravesar un acontecimiento inesperado, el seguro *Trendsetter Super* puede ayudarlo a reemplazar sus ingresos, a proteger a su familia o a garantizar la continuidad de su empresa.

## PROTECCIÓN PARA SU FAMILIA

Una graduación, su boda, el nacimiento del primer hijo: la vida nos ofrece muchos momentos únicos para celebrar. Todos tenemos el deseo de que nuestros seres queridos prosperen a largo de sus vidas, incluso cuando no podamos estar presentes.

Gracias al seguro *Trendsetter Super*, podrá brindarles protección a todos sus seres queridos cuando ya no pueda hacerlo. Esta póliza puede ayudar a pagar gastos significativos, como la hipoteca, la universidad o incluso una boda, es decir, muchos de los acontecimientos más importantes de la vida.

## PROTECCIÓN PARA SU EMPRESA

Su empresa es más que solo una fuente de ingresos. Es un logro personal. La solución de gestión de riesgos puede contribuir en gran medida a que su empresa permanezca en sus manos, o bien que esté bajo el control de alguien en quien confíe.

¿Sabía que el seguro de vida a término puede ayudar a proteger su empresa si usted o cualquier otro empleado clave fallecen de forma inesperada? Sin dudas, esta protección otorga un nivel de confianza adicional para el seguro *Trendsetter Super*.

## EL SEGURO TRENDSETTER SUPER ESTÁ PARA AYUDARLO

El seguro *Trendsetter Super* proporciona la flexibilidad para adaptar el monto nominal a sus necesidades individuales y permite hasta \$2 millones de cobertura sin un examen médico a determinadas edades. Este importe puede variar en función de las respuestas a las preguntas sobre su estado de salud que figuran en la solicitud.

Además, se garantiza\* que la prima será la misma durante todo el periodo inicial: 10, 15, 20, 25 o 30 años. La característica de conversión le permite decidir si desea convertir la póliza a un seguro de vida permanente sin tener que someterse a una evaluación médica adicional.

El seguro *Trendsetter Super* le ofrece una gran cantidad de opciones que le permiten personalizar la póliza según su estilo de vida, con distintos montos de cobertura, duraciones y adicionales optativos.

\* Todas las garantías se basan en la capacidad de pago de las reclamaciones por parte de la compañía de seguro emisora.



**Protección en el presente.  
Confianza para el mañana.**

# CARACTERÍSTICAS DEL PRODUCTO

## Edades disponibles para su emisión:

18-80

## Montos nominales disponibles:

de \$25,000 a más de \$10 millones

## Suscripción no médica\*

disponible hasta \$2 millones\*

## Opciones de plazos iniciales:

10, 15, 20, 25 o 30 años

## INCLUIDO AUTOMÁTICAMENTE

Suplemento de póliza de beneficio acelerado por fallecimiento debido a enfermedad terminal\*\*

## BENEFICIOS ADICIONALES:\*\*\*

- Cláusula adicional de exención del pago de la prima por incapacidad
- Opción de protección de los ingresos (IPO)
- Cláusula adicional de beneficio para hijos
- Cláusula adicional de beneficio por fallecimiento accidental

**El seguro de vida a término puede ayudar a sus seres queridos a seguir llevando el mismo estilo de vida.**

\* Se aplican limitaciones según la edad y la clase de riesgo.

\*\* Los beneficios otorgados por la cláusula adicional de adelanto de beneficios por fallecimiento en caso de enfermedades terminales están sujetos a ciertas limitaciones y exclusiones. El beneficio concreto que se pagará al titular de la póliza será inferior al monto anticipado, dado que al monto se le aplican descuentos para reflejar el pago anticipado del beneficio por fallecimiento de la póliza. Por cada solicitud se aplicarán gastos administrativos. Las cláusulas adicionales no deben ser la única razón para la compra de la póliza del seguro de vida. Los beneficios pagados de conformidad con las cláusulas adicionales de adelanto de beneficios por fallecimiento reducirán el beneficio por fallecimiento de la póliza del seguro de vida y el valor de la póliza. Se debe analizar si las necesidades de seguro de vida seguirían estando cubiertas en caso de que los beneficios de las cláusulas adicionales se paguen en su totalidad.

\*\*\* Ciertas cláusulas adicionales se encuentran disponibles por un costo adicional. Las cláusulas adicionales y los beneficios están sujetos a limitaciones específicas y es posible que no estén disponibles en todas las jurisdicciones. Para obtener más información, como los términos y las condiciones de cada cláusula adicional y la cobertura exacta, deberá consultar a su asesor de seguros de vida de Transamerica.



# ¿POR QUÉ TRANSAMERICA?

Aunque nunca se sabe cuándo puede producirse un acontecimiento inesperado, podemos ayudarlo a estar preparado para él. Nos apasiona ayudarlos a usted y a su familia a gozar de bienestar económico en todas las etapas de su vida.

Comuníquese con un especialista en seguros de Transamerica hoy mismo. Juntos diseñaremos las soluciones que lo ayudarán a alcanzar un futuro financiero prometedor.

[transamerica.com](https://transamerica.com)

**Nos apasiona  
ayudarlos a usted y  
a su familia a gozar de  
bienestar económico  
en todas las etapas de  
su vida.**



TRANSAMERICA®

**Soluciones para un mañana más prometedor.**



**Visite:** [transamerica.com](https://transamerica.com)

*Trendsetter® Super* es una póliza de seguro de vida a término emitida por Transamerica Life Insurance Company, Cedar Rapids, IA, 52499. Formularios de pólizas ICC16 TL24, TL24. **Las primas aumentan todos los años a partir del año 11 para la póliza de 10 años; del año 16 para la póliza de 15 años; del año 21 para la póliza de 20 años; del año 26 para la póliza de 25 años; y del año 31 para la póliza de 30 años.** Los formularios y los números de las pólizas pueden variar y las cláusulas adicionales de esta póliza pueden no estar disponibles en todas las jurisdicciones. Los requisitos para obtener un seguro y las primas están sujetas a la suscripción.

Los lineamientos de la suscripción están sujetos a cambios sin previo aviso.

El contenido de este documento está sujeto a cambios sin previo aviso.

No disponible en Nueva York.

**Los requisitos pueden variar en cada estado.**